
Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 84842951

Prix 655 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  situé  dans  une  résidence  de  luxe  L'Abbaye  de

Roseland. Cette résidence particulièrement bien entretenue vous accueille avec un

gardien, des petits commerces, ainsi qu'une grande piscine, un terrain de tennis et

un  parc.Ce  3  pièces  à  rafraîchir  de  80  m2 vous  accueille  avec  son  hall  d'entrée,

ainsi  que  son séjour  qui  donne sur  sa  terrasse  avec  une  vue  panoramique sur  la

mer  exposition  Sud.  Ensuite  vous  trouverez  sa  cuisine  indépendante,  deux

chambres  dont  une  qui  donne  sur  la  terrasse  plein  Sud  et  une  autre  chambre

donnant sur le balcon.Ce bien est vendu avec une ...

Welcome  to  this  apartment  in  a  luxury  residence,  L'Abbaye  de  Roseland.  This

particularly well-maintained residence welcomes you with a janitor, small shops, as

well as a large swimming pool, tennis court and park.This 80 m2 3-room apartment

to  refresh  welcomes you  with  its  entrance  hall,  as  well  as  its  living  room opening

onto its terrace with a panoramic view of the sea facing south. Then you'll  find its

independent  kitchen,  two  bedrooms,  one  of  which  opens  onto  the  south-facing

terrace, and another bedroom opening onto the balcony.This property is sold with

a cellar and garage.Come and ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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